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胆振海区漁業調整委員会議事録

（令和５年９月２１日開催）

胆振海区漁業調整委員会



第２２期第２２回胆振海区漁業調整委員会 議事録

１ 開催日時 令和５年（2023年）９月２１日（木）

15時00分～16時00分

２ 開催場所 室蘭市東町３丁目19番４号

北海道漁業協同組合連合会室蘭支店会議室

３ 出席委員 岩田会長、室村副会長、藤村委員、野呂委員、阿部委員、髙田委員、

田村委員、澤口委員、小谷地委員、田中委員、煤孫委員、冨樫委員、

(12名)

４ 事 務 局 事務局長 濱谷 仁

専門主任 黒坂 裕樹

５ 臨 席 者

胆振総合振興局産業振興部水産課 水産課長 菅原 範彰

漁業管理係長 春日 猛夫

６ 議 題

（１）審議事項

議案第１号 胆振海区漁場計画の変更案について(答申)

７ 議事の顛末



濱谷事務局長

それでは只今から、第22期第22回胆振海区漁業調整委員会を開会いたします。開会に

あたり、会長から一言ご挨拶をお願いします。

岩田会長

開催に当たり、一言 ご挨拶 申し上げます。

委員の皆様には、何かとお忙しいなか、ご出席いただきまして、誠にありがとうござ 

います。また、胆振総合振興局水産課の菅原課長をはじめ、関係者のご臨席を賜り、あ

つく御礼申し上げます。

さて、本日の議案ですが、北海道知事から諮問のあった「胆振海区漁場計画変更案」

の審議事項１件となります。

皆様方には、よろしく審議の程お願い申し上げまして簡単ではございますが、挨拶と

いたします。

濱谷事務局長

本日の来賓を紹介します。

胆振総合振興局産業振興部水産課菅原課長です。春日漁業管理係長です。

それでは、会長に議事の進行をお願いします。

岩田会長

会議に入る前に出席委員の報告をさせていただきます。

委員定数15名中12名の委員さんに出席をいただいておりますので、本日の委員会は成

立いたしました。

次に議事録署名委員の選出を行いたいと思いますが、委員会規程第６条により会長が

指名することとなっておりますので、私より指名させていただきます。藤村委員、澤口

委員の両名にお願いいたします。

それでは、議案の審議に入ります。



議案第１号「胆振海区漁場計画の変更案について」を上程いたします。事務局から説

明願います。

濱谷事務局長

右上に「議案第１号」と記載された資料をご覧ください。

８月28日付けで北海道知事から当委員会に諮問のあった文書となります。

２枚目以降は、どのように変更するかという表となっておりますが、定置漁業権に係 

るものすべてについて整理されているもです。３枚目以降はそれぞれの漁場番号ごとの

条件が記載されている資料となります。４枚目以降は各漁業権ごとの漁場図となります。

今回の漁場計画の変更についてですが、胆振海区漁場計画が令和５年５月３１日付け

の北海道告示第10857号で共同漁業権と区画漁業権が設定され公示されていますが、それ

に第15次の定置漁業権を加えるという変更となります。

前回の第14次定置漁業権との変更点は、漁業時期の部分となります。現時点での免許

予定日は令和６年１月１日の予定で進んでおります。この漁業権に関する事項に関して

は、それぞれの公聴会で説明しておりますので省略いたします。

右上に資料１と記載の資料をご覧下さい。当管内で公聴会を開催した概要になります。

9月11日の13時30分からいぶり中央漁業協同組合、同日15時半から苫小牧漁業協同組合、

9月13日14時から鵡川漁業協同組合、9月20日13時30分から室蘭漁業協同組合、同日15時3

0分からいぶり噴火湾漁業協同組合、以上5カ所で公聴会を開催いたしました。

意見としては、9月13日14時から開催した鵡川漁業協同組合での公聴会で、「今回の計

画案にそって取りすすめをお願いします。」との意見が出されております。他の公聴会

では何も意見が出されておりません。

以上を踏まえて、漁場計画変更案についてご審議をお願いします。おおよその今後の

スケジュールについても参考までにお知らせいたしますが、北海道知事に答申した後、9 

月29日に北海道知事による変更の告示を予定しております。10月2日から11月1日までが

申請の受付、11月15日に北海道知事から当海区委員会に対して適格性の諮問が来る予定

となっております。11月30までに答申、12月中旬に事務的な免許の決定、1月1日付けで

免許、といったスケジュールで今のところ進んでおります。

説明は以上です。ご審議よろしくお願いいたします。

岩田会長

説明が終わりました。ご意見などありましたらお伺いします。



委員

なしの声。

岩田会長

意見が無ければ、議案第１号については、原案どおりで適当であると知事に答申して

よろしいでしょうか。

委員

はい、異議なしの声。

岩田会長

それではそのように決定いたします。

以上で、本日の議題はすべて終了いたしましたが、他に皆さんの方から何かございま

せんか。

委員

なしの声。

岩田会長

以上で、本日の委員会をこれで終了いたします。長時間に及ぶ審議、まことにありが

とうございます。
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